

Les journaux rapportent que M. Joseph Girouard, notaire à St-Benoît, a été la victime d'un vol.

—M. le notaire Forest, de Sainte-Scholastique, est rétabli de la maladie qui l'a retenu à sa chambre pendant près de deux mois.

—M. P.-L. Hubert, notaire à Trois-Rivières, a donné sa démission comme secrétaire de la Société de l'Union St-Joseph de cette ville.

—M. J.-E.-M. Desrochers, qui pratiquait ci-devant à St-Félix de Valois, est allé s'établir à St-Hilaire de Rouville, où il remplacera M. le notaire Authier, décédé récemment.

—M. le notaire L.-T. Laroche a laissé St-Flavien, comté de Lotbinière, depuis le premier août, et est maintenant établi à Ste-Germaine du lac Etchemin, comté de Dorchester.

—M. D.-Aug. Fontaine, qui demeurait à Montréal, exerce maintenant la profession à Richelieu, comté de Rouville.

—M. J.-E. Guertin, admis à la dernière session, est maintenant établi à St-Vital de Lambton, comté de Beauce.

—Le 24 août, M. L.-G.-A. Legendre, notaire à St-Joseph de la Beauce, a été nommé protonotaire de la Cour Supérieure, greffier de la Couronne et greffier de la paix pour le district de Beauce, conjointement avec M. Zéphirin Vézina. M. Legendre a prêté le serment d'office le 3 septembre.

—Le 24 septembre, M. Joseph Mercier, fils du notaire Achilles Mercier, a été ordonné prêtre dans l'église de St-Michel de Bellechasse.

—M. le notaire J.-A. Boisvert, de Ste-Croix, a été choisi comme candidat libéral dans le comté de Lotbinière.

—M. Henri Delâge, fils de M. J.-B. Delâge, secrétaire de la Chambre, qui a été admis en juillet dernier à la profession de notaire, a ouvert un bureau à Beauport, où il s'établit pour remplir la vacance créée par la mort de M. O'Brien.

—M. Georges Crebassa, autrefois de la banque Molson, fils de feu le notaire J.-G. Crebassa, de Sorel, est mort récemment aux Etats-Unis.

—M. Charles-F.-H. Roy, de l'Acadie, admis à la dernière session, s'est établi à Chambly Bassin.

—On annonce que M. Stenson, député, sera nommé maître de poste de Sherbrooke, et que M. Siméon Fraser, notaire à Richmond, sera appelé à le remplacer.

—M. Auguste Noël, avocat d'Arthabaska, fils du notaire Elisée Noël, de Thetford Mines, s'en va pratiquer le droit à Dawson City.

—M. Jacques Auger, notaire à Québec, a été nommé consul honoraire d'Italie.

—M. J.-B. Delâge, secrétaire de la Chambre, a de nouveau distribué, cette année, les argents votés par la législature à la Compagnie d'Exposition de Québec.

—M. le notaire L.-A. Brunelle, de St-Liboire, admis à la dernière session de la Chambre, a ouvert son étude à St-Hyacinthe, au commencement de ce mois.

—Le fils de M. J. B. Gendreau, notaire à Coaticooke, est entré chez les Jésuites.

—Dans la nuit du 14 septembre, des voleurs sont entrés dans la résidence du notaire H.-A.-A. Brault, située au No. 16, carré St-Louis, Montréal, pendant que ce dernier était à Vaudreuil, où il passe l'été avec sa famille. Ils ont fait main basse sur plusieurs objets de prix. On calcule que les pertes s'élèvent à près de \$1,000.